

## LOCUCIÓN DEL VÍDEO “MONOGRAFÍA CIGÜEÑA BLANCA - FUNDACIÓN IBERDROLA”

**Fernando García, presidente de la Fundación Iberdrola España:** “Se ha hecho la presentación de una monografía sobre la cigüeña blanca. Esta monografía entra dentro del programa Migra. Iberdrola, a través de la Fundación Iberdrola, lleva desde el año 2011 apoyando este programa. Se pueden educir hábitos que perjudiquen a las aves y corregirlos y mejorar la biodiversidad y proteger a las aves”.

**Ana Bermejo, coordinadora del programa Migra de SEO/Birdlife:** “Todo esto, obviamente, hemos visto que está propiciado por el cambio global”.

“Estas cigüeñas que tenemos aquí en los nidos son las cigüeñas adultas. Se las reconoce muy bien porque tienen el pico rojo. Lo que queremos saber es por qué han cambiado su migración, qué razón hace que ya no migren hasta África y estén todo el invierno en España. Gracias al marcaje de cerca de 80 cigüeñas con dispositivos GPS, hemos sabido que la cigüeña blanca está cambiando la migración”.

**Javier de la Punte, coordinador del programa Migra de SEO/Birdlife:** “Aquí tenemos un par de imágenes de dos cigüeñas marcadas. Lo que hacemos es colocarles en la espalda un emisor GPS que cada día recoge una serie de coordenadas muy precisa de donde está y una vez al día hace el envío de información por satélite o por telefonía móvil. Lo que tenemos que hacer los humanos en general es mantener la biodiversidad del planeta y conservar las especies; entonces para hacer eso tenemos que estudiarlas y conocerlas”.